
COMPTE RENDU DE LA REUNION du 06 07 2021

COMMUNE DE CORNILLON EN TRIEVES

L’an deux mil vingt un le septe juillet le Conseil Municipal de la commune de CORNILLON EN TRIEVES
légalement convoqué s’est réuni en session ordinaire sous la présidence de M. Baup Gérard, maire.

Nombre de conseillers en exercice : 11

Etaient présents : M. BAUP Gérard, M. BLANCHARD Vincent, Mme GUILLEN Angeline, Mme SUZZARINI
Cécile, Mme SENEBIER Catherine, Mme BONNARD Magali, M. MARTIN Nicolas, Mme FROMENT Jacqueline,
M. YCART Bernard

.
Excusés :   M. GAUDRY William, Mme PALLANCHARD Elodie
Absent : 

Date de convocation du Conseil : 29 juin 2021

 
Secrétaire de séance : Mme GUILLEN Angeline

Monsieur le maire demande à rajouter à l’ordre du jour les travaux de réparation sur la voirie communale Petit Oriol et
chemin du Petit Serre

Travaux de réparation sur la voirie communale

Monsieur le maire informe le conseil municipal que suite à la demande de subvention concernant de gros travaux de
réparation sur la voirie communale au Petit Oriol et chemin du Petit Serre et après affichage.

Trièves Travaux a fait parvenir les devis correspondants soit : 

Travaux voirie communale Petit Oriol  montant HT 5 726.00 €
Travaux grosses réparations chemin du Petit Serre montant HT 6 555.50 €

Après en avoir délibéré le conseil municipal, à l’unanimité des présents, accepte de faire effectuer les travaux de
réparation sur la voirie communale, accepte le montant des travaux et autorise le maire à signer tous les documents
concernant ce dossier.

RGDP : Présentation par Bernard Ycart. C’est une réglementation Européenne et obligatoire.
Cela concerne la protection des données, faire un inventaire du fonctionnement de la mairie et définir des procédures
en mairie et sur le site Web. Créer une adresse mail spécifique pour cela.

Nommer un DPO (Délégué à la Protection des dOnnées) : à l’unanimité des présents Bernard Ycart est nommé.

Subvention Mission Locale : demande pour l’achat d’un véhicule aux communes de la CDCTrièves, (qui elle
vraisemblablement ne participe pas). Pour information les Com Com Matheysine et Oisans participent à hauteur de 5
000 € chacune.

- Il n’y a pas de clés de répartition
- Une coordination au niveau des communes doit être trouvée afin de conditionner à l’aboutissement du projet.
Courrier de soutien du projet qui accepte la demande de subvention de 200€ à titre exceptionnel.

Etre vigilant sur les différentes demandes qui risquent d’arriver.



Questions diverses : 

Logement Grand Oriol : demande d’un locataire sur la place du Grand Oriol pour pose d’une marquise afin de
protéger des fientes d’oiseaux qui se posent sur le fil, le conseil municipal ne prend pas de décision lors de ce conseil.

Logement Villard Julien : demande d’un locataire pour la tonte de la cour des logements communaux. Proposer aux
4 locataires la prise en charge de l’entretien par l’employé communal qui sera financer par une charge sur le loyer ;

Dates des prochains conseils : mardi 07 septembre 2021
             mardi 05 octobre 2021 

Isolation des combles : il est impossible de le faire en ouate de cellulose, pas aux normes incendies, pas d’autre choix
que la laine de verre.

Antenne : la déclaration préalable a été déposée. L’architecte conseil de l’Etat s’est déplacé afin de donner un avis
consultatif. Un courrier à Free Mobil a été adressé pour proposer d’autres solutions.

Commission finances CDCTRIEVES : envoi du document de travail sur la CLECT

CDCTRIEVES : la compétence mobilité a été refusée par la majorité des communes et reste compétence à la Région.

Domaine des Hautes Glaces : demande la possibilité de retenir des tables et des bancs pour cet été lors de
l’organisation des visites. Etant un but commercial il sera proposé un contrat de location et c’est le Comité des Fêtes
qui prendra en charge l’administratif et les revenus.

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée. 
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